

Vereinsausflug der Edelweißschützen Dingolfing

Dingolfing. Über 50 Mitglieder der Edelweißschützen Dingolfing nahmen am diesjährigen Vereinsausflug teil, der sich zu einem echten Highlight im Vereinskalendar entwickelte. Bei bestem Wetter und ausgelassener Stimmung erlebten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen abwechslungsreichen Tag mit Bewegung, Geschichte und sportlichem Wettkampf.

Zum Auftakt erwartete die Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine außergewöhnliche Stadtführung unter dem Titel „Vergessenes, Verborgenes, Versunkenes“. Unter fachkundiger Leitung von Herrn Wagner begab sich die Gruppe auf Spurensuche durch Dingolfings versteckte Winkel, abseits der bekannten Sehenswürdigkeiten. Dabei kamen spannende Geschichten und längst vergessene Orte ans Licht – von unterirdischen Kellern bis hin zu historischen Mauern, die im Alltag kaum wahrgenommen werden. Verschwundene Gebäude und überraschende Anekdoten brachten selbst langjährigen Einwohnern neue Einblicke in ihre Stadt.

Anschließend wurde im Kolpinghaus der sportliche Ehrgeiz geweckt: Beim Kegeln traten Jung und Alt in einem Wettkampf im Doppel-KO-Modus gegeneinander an. Die Stimmung war ausgelassen, der Ehrgeiz groß – und die Leistungen beeindruckend. Bei den Jugendlichen setzte sich Sophie Chiarcos souverän durch und sicherte sich den Titel der Kegelkönigin. Bei den Erwachsenen bewies Sebastian Kriegl Treffsicherheit und holte sich verdient den ersten Platz. Beide wurden im Anschluss mit viel Applaus und kleinen Preisen geehrt.

Den Abschluss fand der Tag bei einem gemeinsamen Abendessen im Wirgarten. Bei regionaler Küche und angeregten Gesprächen ließ die Gruppe den Tag in entspannter Atmosphäre ausklingen und man war sich einig darüber, dass es ein rundum gelungener Ausflug war – informativ, unterhaltsam und einfach schön. Besonders der Kegelwettbewerb hat für viel Freude gesorgt. Schon jetzt freut man sich auf den nächsten Vereinsausflug.

